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+ Viene Sheinbaum a Hermosillo; la recibirán un nuevo dirigente de Morena y millares de
seguidores; liderazgos de todos los sectores firmarán un acuerdo de “Unidad para la
transformación”; Heriberto Aguilar ya adelanta el antes llamado “carro completo”;
alcaldes alebrestados; Sylvana se suma contra CFE; el director del CEDES disputa los
ingresos del Delfinario

  

  

GUAYMAS, Son.- Claudia Sheinbaum viene a Hermosillo y en la capital sonorense
encabezará dos eventos, como coordinadora de la defensa de la 4ª. Transformación en
el país.

  

Dará el visto bueno a la integración de los comités de defensa de la 4T, en lo interno, y
firmará el “Acuerdo de unidad para la transformación” con la sociedad civil sonorense,
en lo externo.

  

La agenda la anunció este jueves Heriberto Aguilar, recién estrenado presidente estatal
de Morena y representante –otra vez-- de Sheinbaum en Sonora, y confirmó que el
primer evento será a puerta cerrada, con la estructura morenista y aliados; luego, la gran
concentración en la Arena Sonora.

  

Sin duda, la convocatoria cumplirá expectativas, pues el morenismo sigue fuerte por el
apego de la gente de a pié a los mensajes y actuar el presidente López Obrador.

  

Un antecedente del por qué se espera ese logro: para promover a Claudia Sheinbaum en
el proceso interno, en Sonora sus comités visitaron 350 mil viviendas y eso permitió
conocer qué piensa casi la mitad de las familias sonorenses respecto al proyecto de ese
partido. Quedaron muy satisfechos.

  

Y ahora que Heriberto Aguilar asume la responsabilidad del partido, la primera reacción
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lo dijo todo: lo requirió medio mundo para saber qué sigue y el criterio es que, ahora sí,
se trabajará en serio, luego del muy bajo perfil mostrado por la antecesora.

  

Aguilar dijo que la visita de “la doctora” fortalecerá la unidad “para defender la cuarta
transformación”. Destaca, por lo que implica, la firma del acuerdo “La esperanza nos
une”, con la sociedad sonorense, que rubricarán una treintena de liderazgos sectoriales.

  

El diputado guaymense comenzó bien su prueba de fuego a la vista, pues sigue el
trabajo de repartir posiciones representativas tan peleadas por quienes aspiran a
sacrificarse por el pueblo. Pero dice convencido que las ganarán todas, algo así como el
“carro completo” que lograba aquel partido de la “dictadura perfecta” que nos gobernó
casi 8 décadas.

  

Y como ya estamos en el año electoral, con el debutante dirigente aparecieron en la
primera rueda de prensa formal los aliados del PVEM, con Calvin Valenzuela, y el
coordinador regional de Sheinbaum en el Noroeste, Julio León Trujillo.

  

Sigue formalizar la cercanía obligada del PT, ese partido de mucho ruido y pocas
nueces, y la de los partidos estatales Nueva Alianza y Encuentro Social, a través de los
cuales pretenden colarse figuras reconocidas del ambiente político, ahora con camisetas
afines a la era del lopezobradorismo.

  

ALCALDES ALEBRESTADOS

  

Algo tiene eso de ser alcalde, que de pronto a quienes les cae del cielo se vuelven medio
desenfrenados.

  

Por ejemplo, pensábamos que se acercaba un juicio político contra Santos González
Yescas en San Luis Río Colorado, por los altos indicadores de violencia en la
comunidad, el incendio que mató a una docena de personas por negligencias operativas,
la acusación de desaparición forzada contra 4 de sus policías por él defendidos y
muchos negocios con la corrupción familiar como común denominador, pero no, al
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contrario, ahora lanzó lo que para todos es un chiste monárquico. Menos para él.

  

Ya batallaba el partido Morena con el “Cubano” Mier, en Caborca, alcalde admirador de
la narcocultura, y hoy enfrenta efectos de las manifestaciones del reelecto alcalde, como
incluir loas en su segundo informe de gobierno, a favor de su “junior, a quien quiere
heredarle el cargo.

  

Morena jamás lo permitiría. O al menos eso suponemos quienes presumimos de sentido
común.

  

SYLVANA TOMA LA BANDERA CONTRA CFE

  

Llega tarde, pero se le agradece, Sylvana Beltrones, a demandar respuesta de Comisión
Federal de Electricidad ante la salvajada que cometió en contra de sus usuarios.

  

Pidió respuesta ya, no hasta 2024 cuando elevarán los rangos de consumo que recibirán
subsidio, y agregará que no se cobre el IVA a la electricidad, pues no es un lujo.

  

Desde que José López Portillo en su sexenio impuso el subsidio, cada año se habla de
una gestión que tiene al usuario con los nervios de punta no por la aprobación, sino
porque no lo eliminen, pues es un viejo acuerdo de apoyo a la gente ante la voraz
administración de una empresa creada para servirnos, pero hace lo contrario. Deben
dejarlo fijo por ley.

  

El saqueo con el último recibo no se veía desde los tiempos de la “dictadura perfecta”
tricolor, cuando sobresalían individuos nefastos como Manuel Bartlett, quien ya debió
ser juzgado por la historia, pero no, sigue vigente y resulta que está a cargo de CFE…
así cómo pues.

  

Suerte, senadora. Sus correligionarios no ayudaron mucho en el ayer, a ver si ahora.
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EL DELFINARIO YA ES NEGOCIO… HAY CONFLICTOS

  

El titular de la Comisión de Ecología y Desarrollo Sustentable de Sonora ha visto
endurecer la reacción de los trabajadores del Delfinario Sonora, contra quienes
emprendió una caería sin importarle violar la Ley laboral y los acuerdos sindicales.

  

Aunque no se distingue como defensor de su gente, el añejo y oficialista cacique
sindical burócrata Toño Castro Ruiz, al menos le mandó el mensaje a Armando Barajas,
titular del CEDES, diciéndole que la estaba regando, pero el amable conducto ni siquiera
recibió a su enviado.

  

Ahora hay plantones que bloquean la carretera escénica entre Miramar y San Carlos,
donde opera esa magnífica instalación, y la amenaza crece, al exigir reinstalar a
trabajadores despedidos, uno de ellos con incapacidad médica.

  

El conflicto es el ingreso del Delfinario, cientos de miles de pesos mensuales en
efectivo, que Armando Barajas quiere en su oficina, no en la cuenta bancaria
institucional. Correr personal le permite imponer incondicionales afines a su ambición,
pero choca con su encargada de finanzas.

  

No puede hacer lo mismo que hace en el Centro Ecológico de Sonora, donde Contraloría
estatal debe hacer su trabajo, pues por eso corrieron al anterior director. Como que se
pega eso de la corrupción.

  

 El caso es que la represión contra los trabajadores está a todo lo que da y hay un
retorno de personal mafioso del cual el Delfinario se había librado y podría regresarlo a
su estado de bancarrota pero, eso sí, con funcionarios de carro nuevo y departamento
playero, prioridades cumplidas del señor Barajas y las desea multiplicar, mientras las
instalaciones entran en deterioro y las condiciones de trabajo son un insulto a la ley.
Buen trompo “a´luña” para nuestro gobernador vía Memo Noriega, pero…
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